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Football : trop sollicitéLionel Messi est trop sol-licité par le FC Barcelone,a estimé, hier, le sélec-tionneur argentin Ed-gardo Bauza, qui devrase passer de son capi-taine, blessé, lors desdeux prochains matchesde l'Albiceleste."Ils nous envoient desmessages pour qu'onprenne soin de Messimais, eux, ils ne le protè-gent pas. Il joue tous lesmatches", a dénoncéBauza, aux commandesde l'Argentine depuisaoût, lors d'un entretienà Fox Sports.L'attaquant du Barça estsorti sur blessure lors duchoc contre l'AtleticoMadrid (1-1) mercredi,en Championnat d'Es-pagne. Il souffre d'unedéchirure à une cuisse etsera absent environ troissemaines.Bauza comptait surMessi pour affronter lePérou, à Lima, le 6 octo-bre, puis le Paraguay, àCordoba (Argentine), le11 octobre, deuxmatches des élimina-toires pour le Mondial-2018. L'Argentine estactuellement 3e de songroupe de qualifications,à un point du leader,l'Uruguay."La sélection a déjà jouésans Messi, poursuitBauza. L'aligner est unavantage, pour les dés-équilibres qu'il peutcréer. Mais c'est tout undéfi, pour moi commeentraîneur et pourl'équipe, si nous devonsjouer sans lui".
Dopage : L'agence mon-
diale antidopage pira-
téeLe piratage à l'Agencemondiale antidopage(AMA) continue : desdonnées confidentiellesde 25 nouveaux sportifs,dont Chris Froome, ontété divulguées et l'AMA ahaussé le ton en deman-dant à la Russie d'inter-venir, accusant leshackers d'être origi-naires de ce pays.Cette nouvelle fuite faitsuite à une premièresalve d'informations mé-dicales confidentiellesdévoilées, mardi, au sujetde quatre sportives amé-ricaines en lice aux jeuxOlympiques de Rio cetété. Dans les deux cas, lesdonnées divulguéesconcernent des autorisa-tions d'usage à des finsthérapeutiques (AUT),détenues par les sportifspour l'usage de certainessubstances. Les donnéesqui ont fuité ne prouventdonc aucune infractionni aucun contrôle antido-page positif puisque lessportifs cités par leshackers ont une autori-sation médicale pour uti-liser des médicamentsinscrits sur la liste desproduits interdits.

Brèves

LA Formule 1 ne peut pascontinuer à être gérée"comme une dictature", aaffirmé, dimanche dernier,à Singapour, son futur pa-tron, l'Américain ChaseCarey (Liberty Media), envisant sans le nommer sondirigeant historique BernieEcclestone.Diriger la F1 "ne peut sûre-
ment pas être la mission
d'un comité, car un comité
a tendance à devenir bu-
reaucratique, mais il ne
peut pas non plus y avoir
une dictature, même s'ils
sont probablement habi-
tués", a déclaré Carey, enfaisant référence aux diri-

geants des écuries, sur lesite internet officiel de laF1.Cette petite phrase est sor-tie dans la presse peuaprès qu'Ecclestone, pa-tron unique et historiquede la F1, a évoqué, dansune interview exclusive àSky Sports, la possibilitéqu'il se retire bientôt de lacatégorie reine du sportautomobile.
"Si les choses ne se dérou-
lent pas comme je pense
qu'elles devraient se dérou-
ler, je disparaîtrai. Et j'au-
rai peut-être tort...", aconfié le gérant de FormulaOne Management (FOM),qui fêtera ses 86 ans en oc-tobre.Carey va prendre la direc-tion de la F1 à la suite de lavente - compliquée - des

parts détenues par le fondsCVC et d'autres action-naires au groupe de com-munication Liberty Media,propriété de John Malone,un milliardaire américainâgé de 75 ans.Ecclestone aurait obtenul'assurance de la part desfuturs propriétaires qu'ilpourrait continuer à diri-ger la F1 pendant trois ans,au moins pour la partiecommerciale, aux côtés deCarey. "On ne peut pas ren-
dre tout le monde heureux
tout le temps. Il faut com-
prendre ce que chacun veut
et ensuite trouver un che-
min à suivre", a ajoutéCarey, ancien vice-prési-dent de la 21st CenturyFox. Ces propos de Carey,et ceux d'Ecclestone qui apassé une partie du week-

end avec lui à Singapour,montrent que la transitionest en marche en F1, alorsque "Bernie" règne depuisprès de quarante ans sur laF1, depuis le début des an-nées 80.A 62 ans, Carey, diplôméd'Harvard avec trente ansd'expérience dans les mé-dias et le divertissement,s'est, en outre, jugé "un peu
trop vieux pour être l'ap-
prenti" d'Ecclestone. "Hol-
lywood est certainement un
bon entraînement pour
gérer des personnalités
uniques", a-t-il plaisanté,tout en soulignant que
"Bernie a eu un succès
énorme" et que "le monde
admire Bernie pour le busi-
ness qu'il a construit".Carey s'est néanmoins ditconvaincu que Liberty

Media pouvait "emmenerla F1 à un niveau supé-rieur". "La F1 est unemarque +premium+ et celaveut dire qu'il faut la mon-trer dans des lieux commeLos Angeles, New York etMiami. Idéalement, dansles grandes villes dumonde", a estimé Carey.Quelques GP de F1 organi-sés aux Etats-Unis, notam-ment à Las Vegas et LongBeach, ont toutefois coûtétrès cher à leurs promo-teurs.Pendant son règne sanspartage, Ecclestone a luibeaucoup développé la F1en Asie, explorant des ter-ritoires nouveaux commele Moyen-Orient (AbouDhabi, Bahreïn), l'Inde et laCorée du Sud, jusqu'àl'Azerbaïdjan cette année.

La F1 ne peut pas être gérée " comme une dictature ",
affirme son nouveau patron
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LE groupe d'investisseurschinois qui finalise actuelle-ment l'achat du club italiende l'AC Milan aurait fourni undocument bancaire falsifiélors des négociations initialesentre les deux parties, rap-porte l'agence financièreaméricaine Bloomberg.L'ex-chef du gouvernement

italien Silvio Berlusconi, pro-priétaire du club depuis 30ans, avait donné son accorddébut août pour une vente de99% des parts pour 740 mil-lions d'euros (525 milliards440 millions de F.CFA), re-prise de la dette comprise àun consortium d'investis-seurs chinois désormais dé-signé comme SinoEuropeSports.Selon Bloomberg, ces inves-tisseurs chinois auraient
"fourni un faux document
bancaire" destiné à prouver

sa solidité financière lors desnégociations initiales. Il s'agitde "documents à l'en-tête de
la Bank of Jiangsu Co. censés
présenter les mouvements en-
registrés sur le compte de la
société de l'un des membres
du consortium", écrit Bloom-berg, qui cite des "sourcesproches du dossier".Contactée, mardi, par Bloom-berg, la Bank of Jiangsu a ré-pondu par e-mail qu'ellen'avait jamais édité de docu-ment de ce type.Interrogée par l'AFP, la hol-

ding Fininvest, propriété deSilvio Berlusconi, a répondu,comme à Bloomberg, qu'ellene "confirmait pas avoir reçule document en question" etne souhaitait pas commentercette affaire.Une source proche de Finin-vest a néanmoins expliqué àl'AFP "qu'une quantité de do-
cuments bancaires du type re-
levés de comptes avait été
reçue", "sans que cela ait d'in-
cidence sur l'accord".
"La solidité financière des ac-
quéreurs a été vérifiée par les

conseillers de Fininvest via des
opérateurs financiers sur les
marchés chinois, des banques,
des institutions. La confirma-
tion de cette solidité est venue
du paiement, intervenu plus
tôt que prévu, d'un acompte
de 100 millions d'euros", aajouté cette source.Cette source proche de Finin-vest a aussi assuré que lesdeux parties continuaient àtravailler "en vue de la signa-
ture définitive de l'accord
dans les délais prévus, c'est-à-
dire d'ici à la fin de l'année".

L'AC Milan pas encore vendue aux Chinois
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HERBERT Hainer, le patrond'Adidas, n'exclut pas que desmatches des grands cham-pionnats européens de foot-ball soient à l'avenirdélocalisés, notamment enChine, dans un effort de mon-dialisation du marché du foot-

ball.
"Ça pourrait tout à fait se faire.
On voit déjà dans les sports
américains que le match d'ou-
verture de la saison a souvent
lieu dans un pays étranger,
alors pourquoi pas ?", estimeM. Hainer, qui prendra sa re-traite fin septembre et qui estégalement membre du conseilde surveillance du Bayern Mu-nich, dans une interview aujournal allemand Sport Bildmercredi.

La NFL (Ligue de footballaméricain) organise déjà desmatches de saison régulière àl'étranger.
"Nous parlons là de visions
d'avenir", poursuit-il, "la Pre-
mier League ou la Bundesliga
pourrait ouvrir la voie. Bien sûr
il ne faut pas oublier le facteur
national, mais comme affiche,
comme cerise sur le gâteau, ça
peut tout à fait devenir une
réalité".Adidas, qui équipe plusieurs

grands clubs européens, a unintérêt direct à l'exposition deces joueurs sur les grandsmarchés mondiaux, à com-mencer par la Chine.
"Messi ou Özil ont des millions
de suiveurs sur les réseaux so-
ciaux et sont en contact per-
manents avec les fans",souligne M. Hainer, qui recon-naît que cette visibilité deschampions est devenu un fac-teur majeur de promotioncommerciale pour les firmes.

Et que les tournées à l'étran-ger d'avant-saison sont déjàde puissantes campagnes pu-blicitaires.La France délocalise déjà sonTrophée des champions (Su-percoupe) depuis 2009, chan-geant chaque année de paysd'accueil. Le dernier s'est joué,à Klagenfurt en Autriche,après des excursions en Chine,aux Etats-Unis, au Canada etdans plusieurs pays d'Afrique.

Le patron d'Adidas n'exclut pas des matches en Chine
Football/Délocalisation des championnats européens

AFP
Berlin/Allemagne 

LA ville de Paris va s'enga-ger à hauteur de 145 mil-lions d'euros ( à peu près 85milliards de nos francs)pour la construction et la ré-novation d'infrastructures(piscines, stades, etc), né-cessaires pour accueillir lesjeux Olympiques 2024, unenouvelle étape dans la can-didature de la capitale fran-

çaise.Le Conseil de Paris, qui seréunit, la semaine pro-chaine, devrait voter unedélibération qui autoriseformellement la maire deParis à signer les lettres degaranties requises par leCIO (Comité internationalolympique) pour l'organisa-tion des Jeux, a annoncé lamairie de Paris.Il s'agit ainsi de démontrer,comme pour la Ville, que
"les collectivités s'engagent,
font voter et se portent ga-

rantes des travaux prévus et
qu'elles ont chiffrés", a dé-claré Jean-François Martins,adjoint aux sports de lamaire (PS) de Paris Anne Hi-dalgo.Ainsi, Paris apportera 30millions d'euros, environ 19milliard 68 millions defrancs CFA, ( pour laconstruction (33% du coût)de la seconde arena deBercy à proximité de l'Acco-rHotels Arena fraîchementrénovée et 21 millions, envi-ron 13 milliards 776 mil-

lions de nos francs, pourcelle du centre aquatiqueprès du Stade de France.Côté rénovations, 25 mil-lions, soit, 16 milliards 300millions de F.CFA sont pré-vus pour les sites d'entraî-nement, 12,5 millions (7milliards 190 millions deF.CFA) pour la piscine deMarville en Seine Saint-Denis (banlieue nord deParis) et 6,5 (4 milliards 264millions de nos francs) pourle stade Pierre-de-Couber-tin. Paris garantit également

4 millions (2 milliards 624millions de nos francs) pourle futur village olympique."Nous avons fait le pari d'unconcept sobre, s'appuyantsur des sites existants", asouligné M. Martins.Paris est candidate à l'orga-nisation des JO-2014 aumême titre que Rome, Bu-dapest et Los Angeles. Laville qui organisera ces Jeuxsera désignée à l'issue d'unvote organisé en septembre2017 à Lima lors de la 130esession du CIO.
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